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II ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

 URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO, AMBIENTE, IGIENE DEL TERRITORIO, 

TOPONOMASTICA, SICUREZZA  DEL CITTADINO, POLIZIA URBANA, TRAFFICO VIABILITA’ 

AREE CIMITERIALI. 

L’anno duemilaventidue (2022) il giorno  10 del mese OTTOBRE  nella sala  del Consiglio 
Comunale  si è riunita  la  II Commissione Consiliare, indetta con PEC dal Presidente Giuseppe 
Cuzzucoli  in prima  convocazione per le ore  15:30   ed in  seconda convocazione  alle ore 15:45   
Per discutere il seguente  Ordine del giorno: Ambiente, Tutela, Misure, Prevenzione 

Segretario Verbalizzante: Emanuela Calderone 

Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   I 
Conv. 

15:30 

II 
Conv. 

15:45 

Sostituti Note 

1 CUZZUCOLI Giuseppe Presidente P P   

2 TERMINI Gerlando Vice Presidente P P   

3 LOMBARDO Lorenzo Componente A A SCHIAVELLO ESCE 16:15 

4 CALABRIA Giuseppe Componente A P  ENTRA 15:38 

5 NASO Agostino Componente A A FUSINO ESCE 16:15 

6 SCRUGLI Lorenza Componente A A   

7 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A A URSIDA  

8 TUCCI Danilo Componente A A ROSCHETTI  

9 CURELLO Antonio Componente A A   

10 POLICARO Giuseppe Componente P P  ESCE 16:22 

11 PILEGI Loredana Componente P P   

12 SORIANO Stefano Componente A A   

13 SANTORO Domenico Componente A A   

14 COMITO Pietro Componente P P   

15 FATELLI Elisa Componente A A   

16 ARENA Azzurra Componente A A COLLOCA  

17 LO BIANCO Anthony Componente A A   

Presiede la seduta  il  Presidente Cuzzucoli, il quale, fatto l’appello ed accertata la presenza del 
numero legale dei partecipanti , dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

La seduta chiude alle ore  16:30 

 

                Il  PRESIDENTE                                              Segretario Verbalizzante f.f. 

   Giuseppe Cuzzucoli                                      Emanuela Calderone 

       



Si da atto che alla data ed ora indicata nel presente verbale, si è riunita la 2^ Commissione 

Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli interventi che 

seguono a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione stessa. 

 

Il Presidente Cuzzucoli, verificata la presenza del numero legale dei Commissari partecipanti ai 
lavori, apre la seduta in seconda convocazione alle ore 15:45. 

In apertura dei lavori, il Presidente comunica che il tema “ Ambiente “, questa settimana sarà 
trattato nella seduta del lunedì, in quanto, in quella di domani, martedì 11, sarà presente ai l’avori 
l’Assessore Corrado.  

La Commissaria Pilegi, interviene in via pregiudiziale e chiede al Presidente, notizie in merito ai 
fondi destinati alla rimozione dell’amianto. In particolare vuole sapere se questi sono stati attivati e 
se sono ad esclusiva degli edifici pubblici. La Pilegi, evidenzia che sono molti gli edifici diroccati in 
cui  è forte la  presenza di amianto. “ Vi sono sanzioni applicabili per chi lascia amianto per strada? 
“ domanda la Commissaria. 

Il Presidente, comunica che, per dare seguito alle richieste della Pilegi, reperirà il materiale 
necessario per la discussione delle prossime sedute. 

Altra osservazione fatta dalla Pilegi, è il mancato defalciamento sul territorio  e porta all’esame dei 
presenti l’attuale situazione di Viale Accademie Vibonesi. A suo avviso gli interventi andrebbero 
fatti con cadenza puntuale. Inoltre, la Pilegi segnala che nella III traversa di tale via, a tutt’oggi, i 
rifiuti non vengono conferiti correttamente e per tanto è necessario intervenire con sanzioni. 

Le Commissarie Pilegi e Colloca, chiedono al Presidente, di invitare ai lavori il DEC, l’Istruttore 
Russo, per discutere in merito alla tematica. Il Presidente, accoglie la richiesta delle Commissarie. 

Ultimata la discussione sul punto, il Commissario Termini, rimanendo in tema di Ambiente, invita il 
Presidente a calendarizzare per i prossimi lavori, il Regolamento Gambardella.  

La Commissaria Colloca, domanda, invece che venga discusso ed illustrato il Progetto di 
riqualificazione di Villa Gagliardi. 

Il Presidente, prende atto delle richieste dei Commissari e passa alla lettura dei Verbali delle 
sedute precedenti. Verbale del 27/05/2022; del 30/05/2022; del 31/05/2022. In merito a 
quest’ultimo Verbale chiede di intervenire il Commissario Termini che evidenzia la problematica, 
ancora attuale, afferente alla situazione Parco Urbano. Termini chiede al Presidente di inviare una 
nota al Sindaco per conoscere lo stato dell’arte. Il Presidente prende atto della richiesta di Termini. 

Il Presidente procede alla lettura del Verbale del 01/06/2022.  

La Commissione approva i verbali letti nella seduta odierna ai fini della Pubblicazione.      

 

La Commissione chiude  alle ore 16:30. 

Del che è Verbale 

Vibo Valentia lì 10/10/2022 

 

  Segretario Verbalizzante f.f.     Il  Presidente la 2^ Commissione 

     Gerlando Termini       Giuseppe Cuzzucoli 


